



ひまわりぐみだより

令和6年11月29日(金) 社会福祉法人雅福社会 松島こども園 担任：山城・新川

昼夜の寒暖の差も少しずつ大きくなり、お日様の暖かさをありがたく感じる日々ですね。子ども達は、外で思いっきり身体を動かし、汗を光らせながら元気いっぱい遊んでいます。汗で身体が冷えないよう、健康管理には気をつけながら見守っていきたくと思います。子ども達は、友達との関わりが増え、一緒にするからこそその楽しさや経験の幅が増える時期です。友達に自分の思いを言葉で表現したり、相手の話を聞こうとしたりしている姿を認めながら、相手の思いも受け入れると遊びがより楽しくなるという経験ができるように保育教育をすすめています。

11月は廃材での製作で車や、とまとハンマー、オリジナル玩具をつくり楽しんでおり、社会見学を通してお店のやりとりにも興味を示しているので、12月にクラス内でお店屋さんごっこを予定しています^^

今月の姿

地震津波の避難訓練



【様子】地震が来た時に自分を守るための「だんご虫ポーズ」の練習をしている。先生の指示に従い見通しをもって落ち着いて行動している姿

道徳性・規範意識の芽生え

・災害の時は、ルールを守って行動し、安全性を身につけている。小学生と手を繋ぎ、ゆっくりの友達に「ここに並ぶよ」と困っている人の事を考えて行動している。

言葉による伝えあい

怖がったり不安になっている子に対して「練習だから大丈夫だよ」と励まし合いながら、正しい行動を伝え、終了後、皆で話し合い確認する。

社会見学

いって来たよ!



スーパーのお店の定員さんのお仕事を観察したりお買い物体験をしてきました! 「お肉ならべてた!」「レジをピッてしてた」「ラーメンあったよね」と気付いた事を話し合いました。お仕事に興味を示し、クラスでもお友達同士で「いらっしゃいませ」「ケーキいかがですか?」とごっこ遊びを楽しんでいます。



買ってきたフルーチェをみんなでつくって食べたよ♡



お知らせ・お願い~

- ・登園時間が遅くなる場合は、9時までにご連絡をお願いします。
- ・園帽子を忘れる子が増えているので、忘れないように声掛けの方をお願いします。また、お迎えの際、友達の帽子と間違えがないか確認していただくと助かります。ご協力宜しくお願いします。

【冬休みについて】

- ・1号児は、12月26日~1月5日まで冬休みとなります。
- ・2号児は、12月29日~1月3日まで冬休みとなります。

